

# 特集 I

## ピックアップ! がんばる「おしゃまんべ」 町民の活動 報告! ●●●●

8月10日、「夜みこし行列」が開催され、沿道は子どもからお年寄りまで、多くの町民で賑わいました！  
今年も長万部駅前で長万部太鼓保存会の演奏やヨサコイ演舞、餅まきなども行われ、会場は大いに盛り上がり、長万部で一番の熱い夜を満喫しました！

8月18日、雨天で延期となっていた町子ども会育成連絡協議会主催の「地引き網大会」が旭橋下海岸で開催され、多くの児童や保護者が力を合わせて地引き網を引きました。

当日は天候も良く、地引き網にはカレイやウグイなど、多くの魚が捕れました。

中には50センチを越える「巨大ウグイ」や「ワタリガニ」なども捕獲され、子どもたちもビックリ！

大喜びで捕つた魚をタライに集め、「大漁だね！」と満足げな表情で、真夏の楽しいひとときを過ごしました。

道南の強豪チームが集まる「第14回道南カップ軟式野球大会」(函館軟式野球連盟主催)が、長万部町のふれあい球場で開催されます。



### がんばる2 「大漁だよ！」 町子ども会「地引き網大会」

- 日時 9月15日(土)  
16日(日) 午前9時開会式
- 場所 心れあい球場



- 日時 9月15日(土)  
16日(日) 午前9時開会式
- 場所 心れあい球場



- 日時 9月23日(日)  
午前10時試合開始
- 場所 心れあい球場

### がんばる3 「白球を追って！」 一つの野球大会に声援を！

#### ★「長万部クラブ」

道南の強豪チームが集まる「第14回道南カップ軟式野球大会」(函館軟式野球連盟主催)が、長万部町のふれあい球場で開催されます。

全国大会出場の経験と、本年度も函館支部予選を制し、全道大会にも出場している長万部クラブに熱い声援を！

#### ★「長万部ソウルズ」

現在、選手12名が在籍している少年軟式野球チーム「長万部ソウルズ」が、地元大会の開催・出場に向けて猛練習をしてています。

泥だらけになつて白球を追う長万部ソウルズの野球少年たちに熱い声援をお願いいたします！



# 2012 夜みこし行列!!

## 飯生神社例大祭

がんばる1 「おしゃまんべの熱い夜！」